



Remettre l'**humain au centre** de l'économie,
Mieux vivre avec les ressources locales,
Créer de l'emploi, en Mayenne et alentours.

Communiqué de presse – 18èmes Rencontres de la Monnaie Libre

La Monnaie Libre* : 7 ans d'épanouissement Rencontres au sein du West Data Festival 2024

Laval, 12, 13 et 14 mars 2024 : les artisans de la june, une cryptomonnaie pas comme les autres, ont été accueillis par les Mayennais au sein du West Data Festival pour la 18ème édition des « Rencontres de la Monnaie Libre ».

Deux conférences étaient à l'affiche : notre « Toile de confiance », système original et efficace (“Système de confiance sécurisé et décentralisé : retour d’expérience”) et la sécurité des données monétaires (“Pourquoi maîtriser vos données, mais pas votre monnaie ?”). Elles ont été filmées pour diffusion par internet.

Les développeurs techniques de cette monnaie expérimentale, habitués à travailler ensemble en ligne, se sont retrouvés pour trois journées de coopération intensive et conviviale dans le cadre privilégié de l'Espace Mayenne. Création et distribution monétaires, passage à la version 2 à l'approche des 10 000 membres, développement des échanges, sécurité... outre ces thématiques techniques, l'accueil et l'information d'utilisateurs (des plus chevronnés au plus néophytes) et de curieux ont animé l'événement ; comme à l'accoutumée, la magie des énergies réunies autour de cette géniale invention a opéré.

Les Rencontres de la Monnaie Libre se tiennent depuis une dizaine d'années dans l'hexagone. L'association mayennaise « le Sou » avait accueilli la 7ème édition en 2016, à l'époque des monnaies-test, peu avant le lancement de la Ğ1* (june).

La june est une invention française présente dans 22 pays. Elle repose sur la Théorie Relative de la Monnaie de Stéphane Laborde (2011).

Liens :

www.le-sou.org (l'association mayennaise) ; www.monnaie-libre.fr

Contact (Anne Amblès, relations presse) : 06 89 26 37 49

monnaiemayenne@gmail.com

* Ğ1 se prononce june